

Le club de pétanque a récompensé ses champions lors de sa soirée dansante



Le maire a félicité les boulistes récompensés et a rappelé que l'association disposera bientôt d'un boulodrome couvert.

La grande salle du restaurant scolaire a servi de cadre au souper dansant de la Pétanque orchésienne, présidée par Luciano Sérafini.

De nombreux participants et leurs familles ont ainsi pu assister à la remise des récompenses qui a eu lieu en même temps que le repas dansant du club. Après avoir accueilli les adhérents et des élus municipaux (dont Dominique Bailly, maire, et Nadine Savary, adjointe aux sports), Michel Deswarte, président-adjoint, fit lecture du palmarès et du classement.

Une fois de plus, David Bleuzet a été sacré champion.

Dominique Bailly félicita les boulistes pour leurs résultats et pour l'animation que l'association assure, chaque dimanche, après-midi, dans la ville. Le maire rappela également que le club disposera bientôt d'un boulodrome couvert, rue Gaston-Leroy. •

> Le classement : 1er, David Bleuzet 2e, Jean-Claude Henno 3e, Jacques Firmin. Dames : 1ère, Réjane Bleuzet. Médailles pour Isabelle Bleuzet et Eddy Van Hove.